

PRONUNCIAMIENTO PÚBLICO Y MANIFESTACIÓN DE SOLIDARIDAD

Por la necesidad urgente de establecer rutas de atención preventiva en salud mental para la comunidad universitaria de la Universidad del Valle

Santiago de Cali, 8 de FEBRERO de 2023.

La organización sindical ASRUV lamenta profundamente los sucesos acaecidos el día de ayer, martes 7 de febrero de 2023 en el edificio de la FAI en ciudad universitaria de Meléndez, donde una joven estudiante del programa académico Administración Turística tomó la dolorosa decisión de terminar con su vida. Este lamentable hecho pone en evidencia la delicada situación de salud mental que afronta nuestra Comunidad Universitaria, donde estudiantes, empleados/as y Trabajadores/as, de las 11 sedes de la Universidad del Valle.

Ante la realidad que sobrepasa las intenciones y proyectos por venir, surge la impostergable tarea de atender las necesidades psicoafectivas y psicosociales de nuestra comunidad, es URGENTE que la dirección universitaria, bajo el liderazgo de la Vicerrectoría de Bienestar Universitario, implemente las acciones necesarias para atender esta realidad que hoy nos sume en un profundo pesar y llama a la dirección universitaria a tomar cartas en el asunto. Por tanto, exigimos la contratación inmediata del personal de apoyo psicológico en las diferentes sedes donde hasta la fecha no se ha realizado las contrataciones, entendiendo que la atención a las necesidades psicosociales y psicoafectivas no deben estar supeditadas al inicio de semestres académicos y deben ser permanentes.

Manifestamos nuestra solidaridad con la familia de la estudiante fallecida, con el Estamento Estudiantil y en general con todas las personas que se han visto afectadas por este lamentable hecho que enluta nuestra universidad. Hacemos un llamado enfático a que de manera inmediata se adopten las medidas necesarias para atender esta problemática que no distinguen de edad, género u ocupación, que se implementen procesos permanentes, pedagógicos y preventivos, al igual que una línea de escucha y una ruta ampliamente divulgada que permita atender a la comunidad de Estudiantes, Docentes y Administrativas, quienes muchas veces en silencio afrontan situaciones que ponen en riesgo su estabilidad mental y emocional, motivadas en algunas ocasiones por sobrecarga académica o laboral.

Dado que en algunas sedes del sistema de regionalización no se cuenta con personal de Psicología contratados y conscientes que las necesidades de atención no deberían estar ligadas a fechas de inicio o término de semestres, sino que son permanentes, como organización sindical de la Universidad del Valle y conscientes de la urgencia de implementar acciones inmediatas para prevenir casos como los que el día de hoy lamentamos, ponemos en conocimiento de toda la comunidad universitaria los teléfonos de servicio de apoyo emocional para quienes requieran escucha y orientación para afrontar situaciones que afecten su salud mental y emocional. Para este fin pueden comunicarse a los teléfonos **Línea Púrpura 01 8000 112 137**. Línea apoyo psicológico **106** marcando desde cualquier operador.

¡DESDE LA BASE TRANSFORMAMOS NUESTRO FUTURO CON DIGNIDAD EQUIDAD Y LEGALIDAD!

JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DE QUEJAS Y RECLAMOS 2021-2023